



IND reconoció a 121 deportistas de Los Ríos por su desempeño en 2024

PREMIACIÓN. Los atletas destacados forman parte del Sistema Nacional de Competencias y del Programa Promesas Chile del Instituto Nacional de Deportes (IND).

Redacción Diario Austral
oscar.gullardo@australvaldivia.cl

Por su notable rendimiento durante 2024, en las diferentes instancias que forman parte del Sistema Nacional de Competencias y del Programa Promesas Chile del Instituto Nacional de Deportes (IND), un total de 121 deportistas de la región de Los Ríos fueron reconocidos en una emotiva ceremonia realizada en Valdivia.

Los atletas distinguidos pertenecen a las disciplinas de judo, atletismo, ciclismo, goalball, para tenis de mesa, natación, para atletismo, para natación, gimnasia rítmica, básquetbol y remo, y corresponden a quienes alcanzaron el podio en competencias nacionales e internacionales, como los Juegos Deportivos Escolares, Juegos Binacionales de La Araucanía, Juegos Sudamericanos Escolares, Ligas Deportivas de la Educación Superior y otros campeonatos federados que forman parte del Sistema Nacional de Competencias Deportivas.

La ceremonia fue celebrada en la Aula Magna de la Universidad Austral de Chile, donde recibieron reconocimientos especiales el profesor de atletismo Israel Sáez, como "Mejor Técnico del Año"; la atleta Yamileth Álvarez, como "Mejor Deportista Paralímpica 2024"; y la gimnasta Trinidad Urrutia como "Mejor Deportista Convencional 2024".

La entrega de los premios especiales contó la conducción de dos de los mejores deportistas de la región en competencias nacionales e internacionales: la bogadora Soraya Jadue y el atleta Mauricio Díaz, quienes entregaron toda su experiencia y simpatía en el espacio que los tocó dirigir.

El seremi de Deportes, René Antío, destacó que este tipo



EL EQUIPO DE GOÁLBALL FEMENINO FUE RECONOCIDO EN LA CEREMONIA QUE SE REALIZÓ EN EL AULA MAGNA DE LA UNIVERSIDAD AUSTRAL DE CHILE.



TRINIDAD URRUTIA FUE PREMIADA COMO MEJOR DEPORTISTA DEL AÑO.

de ceremonias permite visibilizar y concientizar respecto de los espacios construidos por la institución para el desarrollo de niños, niñas, adolescentes y adultos, a través de la competencia deportiva.

"Por supuesto, con este evento queremos enaltecer los logros que ellos y ellas en conjunto con profesores y diversos cuerpos técnicos han logrado obtener en el transcurso del año, fruto de un esfuerzo cola-

borativo entre organizaciones deportivas basales y diversos estamentos públicos del territorio, bogando para que este proceso, pueda culminar con la participación en eventos de la alta competencia", dijo.

OTRAS AUTORIDADES

El delegado presidencial Jorge Alvial, destacó que "como Gobierno nos llena de orgullo el poder reconocer y destacar la trayectoria de estos 121 depor-



MARCOS GUZMÁN RECIBIÓ EL RECONOCIMIENTO A LA TRAYECTORIA.

tistas, quienes han hecho de su vida un ejemplo de constancia, disciplina y superación. Estamos hablando de hombres y mujeres, que han hecho del deporte de alto rendimiento un estilo de vida y que ven en personas como Mauricio Díaz y Soraya Jadue, a quienes destacamos en esta oportunidad, dos claros ejemplos de cómo sobreponerse a las dificultades que nos pone la vida y no solo salir adelante, sino que

con orgullo representar a todo un país y dejarnos felices a todos. Desde ya invitar a todos los homenajeados, a seguir trabajando no sólo por el desarrollo del deporte y la obtención de medallas, sino también para convertirse en referentes de futuras generaciones de deportistas".

Mientras que el gobernador de Los Ríos, Luis Cuvertino, manifestó que "esta ceremonia ha permitido estimular

Marcos Guzmán fue premiado por su gran trayectoria

● Durante la ceremonia también se entregó un "Reconocimiento a la Trayectoria", que recayó en el profesor Marcos Guzmán, quien subió sorprendido al escenario para recibir su galardón, acompañado de su familia. El docente, actual funcionario de la Dirección Regional del Instituto Nacional de Deportes, estudió educación física en la Universidad de Chile, titulándose como profesor en 1971. En 1974, Guzmán decide probar suerte en Valdivia, donde se desempeñó como profesor en el Centro de Deportes de la Universidad Austral de Chile y es aquí donde trabajó durante 38 años realizando funciones como profesor y como entrenador del equipo de básquetbol de esa casa de estudios. Al mismo tiempo y por varios años, se dedicó a entrenar a equipos como la selección de básquetbol de Valdivia, Club de Deportes Las Ánimas y quizás su logro más recordado, es el campeonato obtenido con el Club Deportivo Valdivia, que se coronó campeón de la División Mayor del Básquetbol Chileno (Dimayor), en el año 2001. ☞

a más de 120 deportistas y reconoce en ellos un gran camino de esfuerzo, de perfección, de logro. Creo que la presencia nuestra, avala justamente ese reconocimiento y queremos estimular a esos deportistas a que sigan trabajando, hombres, mujeres y niños, ya sea el deporte paralímpico como los deportes tradicionales. Ha sido una muy buena jornada, muy emotiva, ya que sin duda pudimos agradecer el trabajo de estos deportistas de grandes trayectorias que han dejado una huella importante en la práctica del deporte". ☞